



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EXCELSIOR

2

05/05/2024

LEGISLATIVO

POLÍTICA

Residentes destacan apoyo del PVEM

Trato inhumano, jornadas laborales extenuantes, falta de descanso y violencia verbal, psicológica e incluso física son algunos de los motivos por los que médicos residentes, respaldados por el Partido Verde, se manifestaron en San Lázaro para exigir el fin del maltrato al que se enfrentan durante su proceso de especialización en instituciones de salud.

Ante esta situación, el PVEM fue reconocido por impulsar una reforma a la Ley General de Salud para prevenir y erradicar el acoso laboral en el sector sanitario, pero exigen su aplicación efectiva con investigaciones prontas y respetuosas de los derechos de los denunciantes.

— Alejandrina Franco



Foto: Especial

Diputados del Partido Verde Ecologista de México.